

II-2609 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates

XI. Gesetzgebungsperiode

**DER BUNDESMINISTER
FÜR UNTERRICHT**1199/AB.zu 1224/J.Präs. am 22. Mai 1969**Zl. 4.124 - Parl.69 Wien, am 19. Mai 1969**

- gleichzeitig mit dem gesetzlich erlaßtretenden Gesetz vom 19. Mai 1969 ist die Schule im Bezirksteil Wieden eröffnet worden.

An die
 Kanzlei des Präsidenten
 des Nationalrates
 und das
Parlament
1010 Wien

Die schriftliche parlamentarische Anfrage
 Nr. 1224/J-NR/69, die die Abgeordneten Czernetz und Ge-
 nossen am 27.3.1969 an mich richteten, beeheire ich mich
 wie folgt zu beantworten:

Das Bundesgymnasium und Bundesrealgymnasium
 Wien 22., Kagran, wurde als Ersatz für das aufgelassene
 Bundesrealgymnasium Wien 7., Neustiftgasse, im Jahre
 1968 erlaßmäßig gegründet.

Die Schule führt derzeit 5 Klassen, von
 denen 2 Klassen im Volksheim Wien 22., Schüttaustraße 2,
 und 3 Klassen im Städtischen Schulgebäude Wien 22.,
 Wintzingerrodestraße 1-3, untergebracht sind.

Der Stadtschulrat für Wien beabsichtigt,
 im Schuljahr 1969/70 wegen des großen Andranges vier
 neue erste Klassen zu errichten. Die Unterbringung die-
 ser Klassen ist derzeit noch nicht gesichert, doch ver-
 traue ich in dieser Frage auf die Mithilfe der Gemeinde
 Wien, wobei insbesondere auf die Bereitstellung von
 mobilen Klasseneinheiten gedacht wird. Es müßte auch der
 Gemeinde Wien möglich sein, das Bundesministerium für
 Unterricht bei der Unterbringung der bereits geführten
 Klassen zu unterstützen, da auch kleine und kleinste Ge-
 meinden bei Schulneugründungen in der Regel die Verpflich-
 tung eingehen, für die Unterbringung der Klassen bis zur
 ersten Matura zu sorgen, und außerdem gerade in Wien im
 Vergleich zu anderen Bundesländern ein unverhältnismäßig

./.

— СУРДУКИИМОЛДА

hoher Prozentsatz (durchschnittlich 36%) der 10jährigen eine Allgemeinbildende Höhere Schule besucht, war naturgemäß eine wesentliche Entlastung auf dem Pflichtschulsektor mit sich bringt.

Zum Neubau des Bundesgymnasiums und Bundesrealgymnasiums Kägrau selbst sei bemerkt, daß mit diesem nach eingehender Planung am 3. März 1969 begonnen wurde. Es ist beabsichtigt, den Bau so durchzuführen, daß bis 1.9.1970 10 Klassen bezugsfertig sind.